
 
Wolfsburg den 08.11.2022 

 
 
 
 
Die CDU-Fraktion bittet um Beantwortung folgender Anfrage im Ortsrat Vorsfelde 
 
 
 
In der letzten OR-Sitzung wurde uns mitgeteilt, dass die Deutsche Glasfaser bisher keine 
genehmigungsfähigen Unterlagen eingereicht hätte, inwieweit diese Bauschäden an 
öffentlichen Wegen wieder in Stand setzen will.  Dies deckt sich mit Fotos aus der 
Bürgerschaft, welche der CDU-Fraktion aus Mörse/Ehmen vorliegen. 
 
Die CDU-Fraktion Vorsfelde befürchtet, dass die Probleme in Mörse/Ehmen kausal Einfluss 
auf das Genehmigungsverfahren in Vorsfelde Süd und der Bürgerkämpe haben. 
 
Die CDU-Fraktion Vorsfelde stellt daher folgende Anfragen: 

1. Werden Baugenehmigungen auf Grund der nicht beseitigten Straßenschäden in 
anderen Ortsteilen nicht erteilt, bis diese in Stand gesetzt werden? 

2. Inwieweit ist es erklärbar, dass Baugenehmigungen in allen anderen Ortsteilen erteilt 
werden konnten, nicht aber in Vorsfelde? 

3. Da es der Verwaltung möglich wäre Genehmigungen mit der Auflage zu erteilen, dass 
der ursprüngliche Zustand wieder herzustellen ist, ist es da nicht unverhältnismäßig 
das ganze Bauvorhaben in Befürchtung der Folgen zu blockieren und 4000 
Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit eines Glasfaseranschlusses zu verwehren? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Michael Metz 
Fraktionssprecher 
 
 
 


